

伝えたい大切な思い
美しい水俣の海を後世に

東海 水

吉永理巳子さん

私たち一年生は、六月に「水俣に学ぶ」と題して、水俣病問題について学習した。その一環で

かりやすく説明しながら、公害を二度と繰り

言葉が印象深かった。

T
S
M
C

エネルギーを導入した

？
目標セセカーボン。

トランプ製作を行つた
ニュースポーツでは、
タンクやがが、シヤツ

帆ら藍桃樹樂美
花い美紗空心
子せ
島野田谷邊
金北中中野三渡

合志市の SDGs ゼロカーボン アクション

の工エルギーの
地産地消」を目標に、
太陽光発電設備を設置

ましょう。等の具体的
行動が示してある。様
々な環境保全の取組を

外下の活動があまり少
なかつたので、室内で
活動になつた。室内で

集団宿泊
教室 i n

水俣病資料館



県環境センター

センター

Q 水質検査はビの上
うに行われているの

特定事業場と呼ぶ
下水道法及び水質汚濁

西漢書

ストップゴミの増量

て学ぶことができた。自分たちが書いた新聞を上り多くの人に読んでもらって、この新聞をきっかけに水俣病や環境のことについて環境のことについて

編集後記

